
■意見の募集結果
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1 Ｃ

　私は中年世代の人間です。子どもの頃はお腹がいっぱいに
なれば、それで満足であった世代です。中学の同窓生で東京
の私立高校（開成学園）に進学した者がいるのですが、率直
に申しまして、超がつく進学校だったからか、家庭科の単位
が、都内のフランス料理店でテーブルマナーを学ぶことに
よって、単位を取得したそうです。現在、江別市にかぎらず
日本中の子どもがいるご家庭は、物価高で食べるものにお金
をかけられないのが現状だと思いますが、そうした分野にも
予算の補助が出る自治体であってほしいです。

　テーブルマナーを学ぶことにつきましては、食育の推進
に直接関係するものではありませんが、国では、食育の推
進に関連し、子どもたちに食事のマナーを伝える機会とし
て、みんなで一緒に食卓を囲んで共に食べる「共食」を推
奨しています。
　第４次江別市食育推進計画では、「家族や仲間と楽しく
食事をしましょう」という目標を掲げておりますことか
ら、ご意見につきましては今後の取組の参考とさせていた
だきます。

Ｅ その他の意見

※特記事項

パブリックコメントの内容については、提出者の意見をできるだけ正確に表すため、人物を特定できるような固有名詞
やご意見以外の記述を除き、可能な限り原文のとおり掲載しております。

寄せられたご意見 ご意見に対する市の考え方

Ｂ 案と意見の趣旨が同様と考えられるもの

Ｃ 案に反映していないが、今後の参考等とするもの

Ｄ 案に反映しないもの

提出件数 １件

区分 意見の反映状況

Ａ 意見を受けて案に反映するもの

「第４次江別市食育推進計画（案）」に対する市民意見募集の結果と市の考え方

令和６年２月

江別市経済部農業振興課

募集期間 　令和５年１２月４日～令和６年１月５日

提出者数 １人


